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Co-fondatrice et Chief Technology Officer de Mimicrete Ltd. 

Lucia Sinapi-Thomas, directrice exécutive de Capgemini 

Livia, si vous aviez une liste de souhaits, quel type de réglementation pourrait vous aider dans 

cette voie ? 

Livia Ribeiro de Souza 

Si vous m'aviez demandé quel est mon plus grand souhait, j'aurais simplement répondu que 

nous avons besoin de plus d'argent. Cependant, en matière de réglementation, les propos de 

Thierry ce matin m’ont semblé très intéressants. Il a parlé de réalisme à court terme et 

d'idéalisme à long terme. Pour nous, les réglementations entrent dans ce registre. Nous 

essayons en effet de mettre en œuvre une nouvelle technologie qui existe depuis 20 ou 30 

ans dans une industrie qui remonte à 2 000 ans, ce qui représente donc seulement 1 % sur 

l’échelle du temps. Cela prend du temps, et nous voulons prendre notre temps, car notre 

objectif premier est la sécurité de toutes les personnes concernées. Il faut du temps pour 

mettre en œuvre une nouvelle technologie sur une construction, et nous travaillons en 

collaboration avec une entreprise britannique pour explorer des pistes de mise en œuvre. 

Pour l'heure, nous avons besoin d'une dérogation à une norme, ce qui peut prendre de 

quelques semaines à quelques années. Dans cette optique, nous nous employons 

actuellement à établir des contacts avec les organes du Royaume-Uni responsables de la 

normalisation de nos produits. Toutefois, notre vision à long terme serait une modification des 

codes pour prendre en compte cette nouvelle technologie. En fait, je pense que d’ici 10 ou 20 

ans, l’eurocode sera modifié afin d’établir des règles régissant l'utilisation du béton traditionnel 

et des matériaux cimentaires auto-cicatrisants, ce qui accélérera considérablement notre 

processus. 

Lucia Sinapi-Thomas 

Vous appelez à une réglementation normative. 

LIVIA RIBEIRO DE SOUZA 


